

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Benjamin Schultze.

Schultze, Benjamin

Halle (Saale), 01.01.1745-31.12.1753

18. - 21. Juni 1752

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176525](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176525)

I U S

"52

Und am 3. d. Trinitatis wurde 18.

eigener Lesung angestellt.

Die Nacht aber schlief sie gut.

brachte, da sie nicht schlief war

nach der Pforte entzogen.

Die Bibel gelesen item Folio 19.
übersetzt.

Die Bibel gelesen und Folio 20
translatirt. Aus Copenhagen 9.

Schrieb das Schloss. Miss. Collegium

von 10 bis 12 Uhr. Hannover d. 9. Jan.

Die Nachrichten von Wolfenbüttel melden als gewiß, daß

ich regierenden K. Statthalter von Braunschweig Prinzessin

Christine, Juliana Maria an die Königin von

Danemark Maj. directus versprochen sey.

Die Bibel gelesen und Folio 21

verlesen. Die K. Gustav Friderich Gerbett h.

und durch gelesen, unter dem Titel: Ost-Ind.

desse Naturgeschichte, Ditten u. Altkönig, insonder

heit bei den Malabarern, so auch den Gemüthen genou-

men. Es ist groß. Mühe gekostet und fällt allen

sehr curiosa in sich. Es sendet Eben

abermal